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情報情報情報情報ネットネットネットネット            会務会務会務会務トピックストピックストピックストピックス                                    平成平成平成平成 22225555 年年年年 3333 月月月月 8888 日版日版日版日版    

 

同窓会同窓会同窓会同窓会フォーラムフォーラムフォーラムフォーラムがががが開催開催開催開催されましたされましたされましたされました    

 事業推進部シンクタンク委員会は、歯科医療保険制度や生涯研修制度などのあり方を考

える委員会ですが、今回「高齢化社会を迎えての、歯科医療におけるパラダイムシフト」

をテーマに、2 月 24 日（日）、同窓会フォーラムを開催しました。摂食嚥下障害、ドライ

マウスなど口腔機能に関わる障害をチェアーサイドでもっとルーティンに診ていける歯科

医療にシフトしようとする提案をもって、日本歯科医師会会長の大久保満男先生を招いて

のフォーラムでした。6 名の講師を揃えハードなスケジュールの中、100 名をこえる参加者

は最初から最後まで真剣に話に聞き入り、会場は常にピーンと張りつめた空気を感じまし

た。今回の内容を、フォーラムに集った人だけにとどまらず、いろいろな形で広めてゆき

たいと思います。 

 

母校母校母校母校とととと 2222 回目回目回目回目ののののホームページホームページホームページホームページ連携連携連携連携のののの打打打打ちちちち合合合合わせわせわせわせ    

大学情報をより身近な形でホームページに紹介したり、その逆に同窓会情報を母校の在

学生に届ける等など、大学と同窓会との間でホームページの連携について話し合っていま

す。出席者は広報委員会臼田準委員長をはじめ委員会の先生方と、大学からは広報・公開

講座部長橋本貞充准教授、椎名裕企画・調査室長、阿部潤也図書課閲覧係長が出席されま

した。準会員制度がスタートし、母校在校生が同窓会情報に興味を持ってもらうことを望

みますが、まだそのための内容作りには少し時間がかかるかもしれません。しかし、アク

セスする道として「メールを使って配信できるようにしたら」との提案があるなど、目指

す方向へ一歩一歩ですが確実に進んでいます。 

 さて会議は“さいかち坂校舎”で行われましたが、ここは現在一年生が使っています。

そのエントランスホールに同窓会報がおいてあるのを見つけました。在学生にとって同窓

会が身近なものになってくれるよう心に思いながら校舎を後にしました。 

      

 

ChangeChangeChangeChange        

同窓会報同窓会報同窓会報同窓会報がかわりますがかわりますがかわりますがかわります    

昨年、同窓会報は年 6 回から年 5 回に、そして青空のイメージの表紙に変わりましたが、

さらに本年度 2 月号から新しい表紙にかわります。そして大きさも今までのＡ4 変形型か

らＡ4 型にかわります。グリーンを基調としたデザインで写真を前面にアピールしていく

ようにしています。一枚の写真にはいろいろな情報、バックグラウンド、そしてそれぞれ

の思いが深く溶け込んでいます。そんな気持ちを強調した表紙デザインを会務トピックス

では先行して紹介します。3 月中旬にこの表紙の同窓会報が届きましたら、必ずページを

めくって下さい。 
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耳耳耳耳よりよりよりより情報情報情報情報    若手若手若手若手＆＆＆＆医療保険関係医療保険関係医療保険関係医療保険関係のののの方方方方ははははホームページホームページホームページホームページ必見必見必見必見    

若手支援若手支援若手支援若手支援セミナーセミナーセミナーセミナーのののの内容内容内容内容ががががホームページホームページホームページホームページにににに掲載掲載掲載掲載    

平成 24 年 12 月 9 日（日）に開催されました若手支援セミナーは、日本大学歯学部同窓

会の後援もあって 100 名を超える若い先生方が参加され好評のうちに幕を閉じることがで

きました。この講演会の概要をホームページで見ることができます。講師から若い人たち

へのメッセージも届いています。トップページ上段のピンクの“若手支援セミナー”をク

リックしてみてください。 

 

「「「「医療保険医療保険医療保険医療保険のののの仕組仕組仕組仕組みとみとみとみと日本日本日本日本のののの歯科医療歯科医療歯科医療歯科医療のののの現状現状現状現状」」」」当日当日当日当日パワーポイントパワーポイントパワーポイントパワーポイント資料資料資料資料ＨＰＨＰＨＰＨＰ掲載掲載掲載掲載へへへへ    

 相庭常人先生のご好意で、講演当日のパワーポイント資料が 2 回にわたってホームペー

ジ上に掲載できることになりました。同窓会員のページ、保険委員会から入ってください。 

 

おおおお知知知知らせらせらせらせ    

学年代表者会学年代表者会学年代表者会学年代表者会のののの開催開催開催開催    

 今年で 3 回目になる学年代表者会ですが、7777 月月月月７７７７日日日日（（（（日日日日））））午後午後午後午後を予定しています。支部

―地域支部連合会―本部の縦ラインと、クラス会を通した横のラインで同窓会は支えられ

ています。昨年の学年代表者会では昭和 17 年卒業（一志会）の長谷川正康先生を筆頭に     

平成 24 年卒業の石川宗理先生（創絆会）まで，55 学年から 55 名の代表者と大学，同窓会

関係者 27 名の総勢 82 名に出席いただきました。本年も、同窓会に対するいろいろなご意

見・ご助言をクラス代表者の先生から聴くことが出来ればと考えております。 

（詳細は追って、学年代表者にご連絡いたします） 

 

卒後卒後卒後卒後 5555 年年年年までのまでのまでのまでの先生方先生方先生方先生方へへへへ！！！！    ““““新進会員新進会員新進会員新進会員のつどいのつどいのつどいのつどい””””    をををを計画計画計画計画していますしていますしていますしています    

今年から新進会員制度がはじまりました。若手との連携を深めることを目的に卒後 5 年

間を新進会員とし、会費の減額、学術セミナー割引、若手支援セミナー、若手ネットワー

クなどいろいろなメニューを用意していますが、何と言いましても本部所属としてフェイ

ス to フェイスの関係を作ることが本制度の趣旨としています。卒後 5 年の全新進会員の先

生方に声をかけ“新進会員の集い”を開催し、名実ともに新進会員制度をスタートさせよ

うと考えています。 

日時日時日時日時はははは 7777 月月月月 28282828 日日日日（（（（日日日日））））午後午後午後午後、、、、水道橋水道橋水道橋水道橋をををを予定予定予定予定していますしていますしていますしています。。。。    

（詳細は追って、「新進会員」全員にご通知させていただきます。） 

 

速報速報速報速報    

昨日（3 月 7 日）、東京都歯科医師会次期会長に、髙橋哲夫先生（S46 年卒）、（政令指定

都市）横浜市歯科医師会次期会長に、杉山紀子先生（S54 年卒）が決定しました。益々の

ご活躍をお祈りいたします。 

他の地区で情報等ございましたら、本部までお知らせください。 

 

              （情報ネット推進会議発）
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同窓会同窓会同窓会同窓会フォーラムフォーラムフォーラムフォーラム    

 

矢﨑会長挨拶 

 

 

会場内① 

 

  ディスカッション① 

 

 

 

大学との HP 関係打合せ 

 

 

 

 

 

 

 

 

小幡 日大歯学部同窓会 

会長代行挨拶 

 

   会場内② 

 

ディスカッション② 

 

 

 

「さいかち坂校舎」 

エントランスホール 

 

 

 

 

 

 

大久保満男先生 

（日歯会長・講師） 

 

金子理事長も出席 

 

 講師の先生方 

    

 

同窓会報 25 年２月号表紙 


